●平成27年度(2015年度)

今井林野庁長官が当組合を視察されました!

これまでの境界明確化と集約化の取組みが全国的な評価を受けました。

林野庁の今井長官が当組合を 視察されました。桂川中部森林 管理局長の案内で、関係者を 伴って長野駅からエムウェー ブ、飯山駅を見学した後に、組 合本所(創森館)に見えられま した。

当日は組合長と組合職員、ま た長野県林務部から市村信州の 木活用課長ほか関係職員が出迎 えました。





今井長官は当組合が行っている、森林 境界明確化と施業集約化について視察を されました。

長官は農林水産省経営局で農業の集約 化に取り組んでこられた方で、林業分野 での集約化施業についてたいへん関心を 持っておられました。今回、全国でも先 進的に取り組んでいる、当組合の取組 みを視察され、大変好評をいただきま した。

(長野市)

里山と海から森を想う

11 月

(大町市)

全国植樹祭1年前イベント ふるさとの森づくり県民の集

第67回全国植樹祭200日前

ベント

主な出来事

8 月 6 月 11 月 7 月 5月~ 5 月 4 月 4 月 1月 |北信州森林組合 総代会 長野県ふるさとの森林づくり大 役員視察研修 苗木のホームステイ 安全大会 北信州植樹祭 若者タウンミーティ 今井林野庁長官視察 みフェア」として出店 JA祭(JAみゆき) (木島平村 (静岡県浜松市) (飯山市) 山

. の恵

5 月



マユミ

長野県ふるさとの森林づくり大賞受賞



平成27年度の長野県ふるさ との森林づくり賞で、当組合が 大賞を受賞し、中島恵理副知事 から表彰されました。

平成17年にいくつかあった 林業関係の賞を一つにまとめる 形で創設されたこの賞は、森 林・林業の健全な発展に資する ため、その振興に貢献のあった 者に贈られるものです。

~県下の森林組合で初の受賞~

本賞は田中康夫知事時代に創 られたもので、これまで県下各 地の個人や林業関係団体が表彰 されてきました。

森林組合が森林整備を行うのは、業としてあたり前のことであり、これまでは賞の対象となることはありませんでしたが、当組合の先進的な取組みが評価され、森林組合として初めての受賞となりました。



中山組合長が受賞者を代表して謝辞

主な出来事

日米等12か国が署名

4月 県議会議員 宮本衡司氏 (4選)、 丸山栄一氏 (3選)、 小林東一郎氏 (3選)、 病院」に指定 病院」に指定 集客減 集客減

7 月 2 月 9 月 8月 7 月 1 月 1月 1月 白紙に 環太平洋連携協定(TPP)、 長野軽井沢スキーツアーバス事 安全保障関連法が成立 新国立競技場建設、 故、15人死亡 マイナンバー制度スタート 東芝不正会計で歴代社長辞任 内原発再稼働 マイナス金利を初導入 エンブレ

●平成 27 年度(2015 年度)

<u>平成 27 年度木材生産量 20,780㎡</u> ~初めて年間 20,000㎡を超える~

平成26年度に高性能林業機械の配備が完了したことと現場の生産性向上により、民有林の受託林産では16,569㎡を生産することができました。これに国有林の生産請負分4,211㎡を合わせると、年間の木材生産量は20,780㎡となり、合併当初の生産量の10倍となりました。



ふるさとの森づくり県民の集い

(第66回長野県植樹祭)で阿部知事から感謝状



青空の中に北アルプスの鹿島槍ヶ岳を 背景にした、たいへん美しい景色の中で、 式典が行われました。 大町市で開催されました「ふるさとの森づくり県民の集い」(全国植樹祭1年前イベント)で、当組合の全国植樹祭への資金協賛に対して、阿部知事から感謝状が贈呈されました。



消防庁から消防団協力事業所に認定



消防庁の消防団協力事業所に認定され、表示証と表示証交付書の交付式が3 月に岳南広域消防本部で行われました。

組合の特別休暇制度には、「天災地変等により消防団員として出動を要請された場合」が規定されており、火災等有事に対しても特別休暇を活用できるよう、消防団活動に協力しています。

飯山駅南口植樹祭開催



全国植樹祭物 1年前記念イベント



北陸新幹線飯山駅開業と、全国植樹祭の関連行事として飯山市文化交流館「なちゅら」で行われる「第45回全国林業後継者大会」の開催を記念して、飯山駅南口植樹祭が開催され、当組合の職員がスタッフとして参加しました。

ブナやユキツバキなど 200 本が植えられ、植樹後には木工教室が行われ、木製プランターカバーや屋台などが作られました。



当日は、朝から雨が降っていましたが、 たいへん大勢の方が参加し、盛大な記念 イベントとなりました。

苗木のホームステイを実施

平成28年度に開催される全国植樹祭で植樹する苗を、長野県から預かり、「マユミ」120本を本所で管理しました。

苗木が届いてから、毎日、 職員が交代で水やりをした りして、管理を行いました。

